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国
体
誘
致
活
動
の
進
捗
状
況
は
？

各
競
技
の
開
催
に
向
け
て
協
議
し
て
い
く

答

　

高
島
市
ス
ポ
ー
ツ
推
進

計
画
に
、「
誰
も
が
い
つ

で
も
気
軽
に
ス
ポ
ー
ツ
に

親
し
め
る
生
涯
ス
ポ
ー
ツ

社
会
の
実
現
を
目
指
し

て
」
と
あ
る
が
、
計
画
の

進
捗
状
況
お
よ
び
推
進
方

策
を
協
議
し
た
の
か
。

問　

教
育
総
務
部
長

答
　

ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
少
年
男
女
、

ウ
エ
イ
ト
リ
フ
テ
ィ
ン
グ
、
銃

剣
道
の
３
競
技
を
開
催
希
望
と

し
て
県
国
体
準
備
室
に
調
査
書

を
提
出
し
ま
し
た
。
こ
の
３
競

技
の
会
場
地
の
決
定
は
、
来
年

５
月
以
降
に
な
る
と
聞
い
て
い

ま
す
。

皆様の声を 高島市政に

里湖で地域を結ぶウォーキング　運動不足の解消に！

吹田　薫 議員

高島市スポーツ推進

計画と国体誘致

教
育
総
務
部
長

答
　

計
画
の
進
捗
状
況
や
本
年
度

以
降
の
推
進
方
針
に
つ
い
て

は
、
ス
ポ
ー
ツ
推
進
審
議
会
で

協
議
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

実
績
の
一
例
と
し
て
は
、

「
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
事
業
や
マ
ラ

ソ
ン
大
会
等
の
情
報
を
広
報
た

か
し
ま
に
掲
載
す
る
等
、
周
知

す
る
こ
と
が
で
き
た
」
と
し
て

確
認
さ
れ
ま
し
た
。
本
年
度
以

降
も
「
市
体
育
振
興
会
等
が
主

催
す
る
事
業
等
の
情
報
を
発
信

す
る
」
等
の
方
策
を
協
議
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

２
０
２
４
年
の
国
体
の

誘
致
活
動
と
そ
の
後
の
進

捗
状
況
は
ど
う
か
。

問　

●
ふ
る
さ
と
納
税

●
実
践
型
地
域
雇
用
創
造
事
業

そ
の
他
の
質
問

　

な
お
、
特
別
競
技
で
あ
る
高

校
野
球
軟
式
競
技
は
、
競
技
団

体
か
ら
今
津
ス
タ
ジ
ア
ム
で
の

開
催
を
希
望
し
て
い
た
だ
い
て

い
る
の
で
、
開
催
に
向
け
て
協

議
し
て
い
き
ま
す
。
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